

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya maka hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi Manajemen Perpustakaan Provinsi Banten dalam pengelolaannya mengarah kemampuan manajemen yang baik, arah kegiatan sesuai dengan tujuan untuk menjaga keseimbangan SDM, Sarana dan Prasana sesuai tuntutan zaman. adanya penilaian positif terhadap Pelayanan yang ramah sikap cepat tanggap yang dirasakan nasasumber. untuk kualitas layanan sangat penting bagi esiktensi perpustakaan.
2. Kondisi internal dan Ekternal perpustakaan Propinsi Banten

- a. Kondisi internal

Kondisi internal Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Propinsi Banten sesuai dengan visi dan misi dalam mencapai tujuan ,sasaran,dan arah kebijakan sudah memenuhi standar perpustakaan yang baik. Para pegawai sudah melakukan target kinerja dengan baik, perpustakaan melakukan pembinaan kepada perpustakaan umum, perpustakaan khusus daerah kabupaten/kota yang ada di

Propinsi Banten,dan Perpustakaan sekolah SMA/MA,SMK dan SKH

b. Kondisi eksternal

Kondisi eksternal Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Propinsi Banten banyak mengalami kendala,misalnya sulitnya mendorong perpustakaan,khususnya perpustakaan sekolah untuk mengikuti akreditasi dan bersertifikasi,ini disebabkan dukukung Top Manajerial kepala sekolah yang kurang terhadap standarisasi perpustakaan sekolah yang ditetapkan oleh pusat,kurang minat baca pada masyarakat yang berasumsi bahwa perpustakaan hanya untuk baca,padahal fungsi perpustakaan sangat banyak seperti; adanya Gedung teater kita bisa nonton ,internet,website .

3. Strategi layanan pemustaka

Stratagi layanan pemustaka yang sudah dilakukan DPK Propinsi Banten yaitu dengan melakukan peningkatan layanan budaya literasi dengan melakukan Gerakan literasi pada berbagai kalangan masyarakat, dengan melakukan perpustakaan keliling,mobil pintar dan meningkatkan diversifikasi perpustakaan berbasis TIK ,mengembangkan perpustakaan menuju standar nasional yang menjangkau masyarakat luas.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat disampaikan saran sebagai berikut:

1. Strategi manajemen perlu terus ditingkatkan untuk terus meningkatkan pengunjung pemustaka serta Upaya evaluasi juga secara terus menerus dilakukan sehingga program program perpustakaan dapat berjalan sesuai manajemen perencanaan.pengorganisasian.pengawasan dan evaluasi
2. Kondisi internal sudah cukup baik namun, kondisi eksternal perlu dibuat program kerja sosliasi dan promosi kesadaran masyarakat pentingnya perpustakaan sebagai literasi diri serta wawasan untuk mencerdaskan anak bangsa ke masa depan. Sehingga kebutuhan literasi dari masyarakat akan tumbuh dengan sendirinya.
3. Perpustakaa Propinsi banten perlu terus berupaya pada layanan pada pemustaka yang lebih baik lagi, dengan cara mengalakan sosliasi,promosi,pemasyarakat gemar membaca dan mengembangkan insprastruktur perpustakaan modern,adanya peningkatan informasi penyampaian informasi yang maksimal terutama mengenai aplikasi digital.perpustakaan keliling.koleksi buku,termasuk referensi yang terbaru segera ditingkatkan.